

Jedes Alter hat eine spezielle Zahl ,
zu ändern haben wir keine Wahl.
Wie lang soll unser Leben bleiben
hier im Paradies auf Erden –Teile .
Unser Sein , wir können führen ,
Liebe ,Güte , Freude spühren.
Widerlichstes hier sich präsentiert,
wird leider von Menschen praktiziert.
Der Kopf mit Hirn, das Werk zum lenken,
mit Verantwortung hat das Hirn zu denken.!
Gnadenlose sind zu sehr am werken ,
dass andere leiden voller Schrecken
Bodenschätze ,ausgebeutet und zersägt,
das der Erdball nicht mehr lang verträgt.

Silvia Furter